



Cierran exitosa campaña de recolección de pilas en comuna de Aysén

La campaña que ya cumple 8 años en ejecución dentro de la región de Aysén, tiene como objetivo principal el retiro y manejo responsable de pilas, evitando que estos residuos altamente contaminantes terminen en el entorno natural.

Gracias al compromiso de la comunidad y la colaboración de instituciones aliadas, se han retira-



do más de 5 toneladas de pilas en este período, contribuyendo a la protección de la Patagonia.

En ese sentido, Yasna Vera ejecutiva de Edelaysen destacó “cada año logramos recolectar miles de pilas, y esta cifra de más de 5 toneladas acumuladas en los 8 años que llevamos impulsando esta iniciativa, demuestra el esfuerzo conjunto de nuestra comunidad por un futuro más limpio y sostenible”.

El cierre de la campaña en Puerto Aysén se desarrolló en las instalaciones de la central hidroeléctrica de Puerto Aysén, la que contó

con representantes de la Municipalidad, Concejo Municipal y empresas Bahamondes, quienes destacaron la importancia de la protección y el cuidado del medio ambiente. Por su parte, y ya pensando en lo que será el trabajo del próximo año, Bárbara Weisser de Empresas Bahamondes agregó “creemos que el próximo año 2025 va a ser aún mejor, pretendemos que lleguen más pilas, sumar a más localidades también, en la recolección de las pilas y residuos peligrosos en general y en eso es fundamental la municipalidad también para llegar a localidades como Huichas, Villa Mañihuales, Los Torreones, entre otros sectores de la comuna de Aysén y Empresas Bahamondes va a estar ahí apoyando en la recolección, en la instalación de puntos verdes, contenedores y en lo que sea necesario”.

Carolina Pacheco, encargada de medio ambiente y proyectos de la Municipalidad de Aysén mencionó “Culminando la campaña “Patagonia ponte las pilas” podemos sacar como resultado algo muy exitoso. Desde el municipio estamos haciendo esta alianza con el mundo privado, tanto con Edelaysen como con Empresas Bahamondes, donde fue una campaña extensa que tuvo la participación de toda la comunidad, nosotros como municipio también tuvimos varios puntos de recolección de pilas, participando, tanto, funcionarios, como personas externas. Nos parece muy bien que se dé una correcta disposición final a este tipo de residuos y que también se tome conciencia del peligro que genera si se disponen en cualquier otro lugar así que felices, contentos y esperando también una próxima campaña”.

La ceremonia culminó con el pesaje de las pilas recolectadas en la comuna, registrando aproximadamente 300 kilos, los cuales se sumarán al pesaje final que Edelaysen está preparando y que será dado a conocer en los próximos días.